

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Síntesis informativa

01 de agosto 2024

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Frentes Políticos	Arranca operativo en Coyoacán y Tlalpan	La respuesta contundente del Gobierno de la CDMX, encabezado por Martí Batres, no se hizo esperar. Apoyado por el Ejército, Marina y Guardia Nacional se ha desplegado un operativo masivo para reforzarla seguridad en los límites de Coyoacán y Tlalpan. Tras el hallazgo trágico en San Miguel Topilejo y el triple asesinato en la colonia Carmen Serdán, más de tres mil elementos de seguridad patrullarán intensamente las zonas conflictivas. Un helicóptero Cóndor sobrevolará para asegurar la vigilancia. Esfuerzo monumental para proteger a los ciudadanos: sin medias tintas.
El Gráfico	Binoculares	¿Violentador?	El que pareciera que trae algún conflicto personal con la alcaldesa de Tlalpan, Alfa González, es el jefe de Gobierno de la CDMX, Martí Batres , cuyo actuar casi raya en la violencia. Primero, porque no la invitó al inicio del operativo de seguridad Coyoacán-Tlalpan, como sí lo hizo con el alcalde de Coyoacán, Giovanni Gutiérrez.
24 Horas	Teléfono rojo José Ureña	Hacia el nuevo esquema de seguridad de García Harfuch	Omar García Harfuch próximo secretario de Seguridad Pública y Protección Ciudadana cuanta con su experiencia policial y su paso por la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México ya no cuenta con los colaboradores a quienes él tenía predestinado para apoyarse, como era el comisario Milton Morales Figueroa , ejecutado en Coacalco frente a una pollería dos domingos atrás.
El Universal	Daniela Cordero A.	La Ciudad de México en niveles históricos de percepción de seguridad	Hace unos días el INEGI presentó la ENSU en la cual se muestra que la CDMX descendió a 51.5% en el segundo trimestre de 2024, el nivel más bajo registrado durante todo el sexenio. La disminución en la percepción de inseguridad tiene que ver con una estrategia coordinada desde la Jefatura de Gobierno entre la Secretaría de Seguridad Ciudadana, la FGJ, Guardia Nacional, Sedena y Semar, quienes han puesto en marcha acciones con el objetivo de reforzar la seguridad de colonias identificadas como prioritarias en todas las alcaldías.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Universal	Bajo reserva	Van contra funcionario de la SSPC	Se alistan denuncias ante la Auditoría Superior de la Federación (ASF) la Secretaría de la Función Pública (SFP) contra el titular de la Unidad de Administración y Finanzas (TUAF), de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Manuel Luján López , quien presuntamente retiene pagos a los administradores de contratos para los Centros de Prevención y Readaptación Social Federal hasta que estos den asignaciones directas a diversas empresas con poca experiencia.



Síntesis informativa

01 de agosto 2024

El Universal	En la mira Luis Cárdenas	El mayo va a cantar	Sí hay mucha preocupación por lo que venga en los próximos meses con la detención de Ismael "El Mayo" Zambada en los Estados Unidos. Hasta el momento, la versión que cobra más fuerza es la de una traición al capo de capos mediante el uso de la fuerza.
La Jornada	Astilleros Julio Hernández	Ir al cuartel de Iguala	De desearse que haya resultados positivos de la visita realizada ayer por una comitiva gubernamental federal y una mínima representación espuria de familiares de los 43 al cuartel del 27 Batallón de Infantería en Iguala.
Milenio	Duda razonable Carlos Puig	La inútil estrategia de agarrar capos	Cada gobierno de México o Estados Unidos tiene entre sus medallas la detención de alguno de los líderes de grupos criminales , en particular de los que se dedican al tráfico de droga.
Excélsior	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Estrategia en seguridad	La reciente incorporación de Omar García Harfuch como secretario de Seguridad y Protección Ciudadana y Rosa Icela Rodríguez como secretaria de Gobernación son movimientos estratégicos , pero la cohesión y eficiencia del gabinete serán puestas a prueba desde el inicio.
Reforma	De política y cosas peores Catón	Poder del crimen	El asesinato de un dirigente de la Fecanaco muestra el poder del crimen sobre el gobierno.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reporte índigo	Redes de Poder	Benevolencia panista	Quizá no anda tan desatinado el presidente López Obrador al señalar cómo se han cargado las críticas por la renovación de la dirigencia del PRI, cuando al interior del PAN también tienen sus polémicas.
El Financiero	Confidencial	La OEA sin México	Tal como lo adelantó el presidente López Obrador, México se ausentó de la sesión de la OEA donde discutieron la elección en Venezuela. Justificó que la ausencia sería "porque no estamos de acuerdo con la actitud de parcialidad" de la organización.
El Sol de México	A la sombra	Dan cartas de naturalización	La canciller Alicia Bárcena encabezó en la sede de la Cancillería la entrega de cartas de naturalización a 200 personas originarias de 34 países.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Alista reunión con su gabinete	Primera reunión oficial con los 21 miembros que ha nombrado para su gabinete , encabezará la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, la próxima semana.
Milenio	Trascendió	Alista reunión con su gabinete	Que los equipos de comunicación social de la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, y de la Cámara de Diputados sostuvieron ayer miércoles un encuentro.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Pandemia de extorsión	La extorsión se expande. Es uno de los delitos que no ha podido contener la 4T a dos meses del final de la presente administración.
El Economista	La Gran Carpa	Hubo doble votos de extranjeros	Los datos sobre la elección muestran que en 2024 se recibieron casi el doble de votos desde el extranjero en comparación con 2018 , alcanzando un total de 184,326 votos para la Presidencia de la República.



Síntesis informativa

01 de agosto 2024

La Jornada	Editorial	Bienestar con soberanía	El titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, Rogelio Ramírez de la O, sostuvo que la administración saliente entrega a la entrante un equilibrio en las finanzas públicas en el que destaca un nivel de deuda de 48.6 por ciento del PIB.
La Razón	Rozones	¿Alito o Amlito?	Y fue el Presidente el que consideró que los medios de comunicación se están cargando en contra de Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI , en la disputa interna en el tricolor
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	El oficialismo con Maduro	Ni una palabra del oficialismo sobre la represión, muertos, heridos detenidos en Venezuela por el régimen de Nicolás Maduro en la sesión de la Comisión Permanente. celebrada en las instalaciones del Senado.
La Jornada	Dinero Enrique Galván	Sheinbaum tendrá 500 mmdp	Claudia Sheinbaum, al asumir la Presidencia el próximo primero de octubre, tendrá a su disposición 500 mil millones de pesos en cash , sólo para el arranque, dijo el Presidente López Obrador.
La Razón	Bajo reserva Bibiana Belsasso	Importancia de la salud mental	Simone Biles es considerada ampliamente la mejor gimnasta de todos los tiempos. Ver como se desempeña es impresionante. En estas Olimpiadas nuevamente ha grabado su nombre en los libros de récords.
Milenio	El asalto a la razón Carlos Marín	Golpe técnico	En la destructiva y vengativa reforma constitucional del Poder Judicial, los legisladores del oficialismo deberán elaborar normas que respondan a preguntas clave de Guadalupe Taddei, la consejera presidenta de la única autoridad facultada para organizar elecciones constitucionales: el Instituto Nacional Electoral.
El Heraldo de México	Un montón de plata Carlos Mota	Cerveceros elevan eficiencia en agua	De todos los datos que se escucharán estos días respecto de la relevancia de la cerveza para la economía mexicana , quizá el que coyunturalmente es más relevante consiste en que existen plantas productoras de esa bebida en el país que han logrado reducir el consumo de agua a únicamente 1.7 litros por cada litro de cerveza producido.
Milenio	Pensándolo bien Jorge Zepeda	Los retos de Claudia: Pemex y CFE	El panorama en ambas empresas públicas es diferente; el problema con la petrolera, que es el tema que se aborda en esta entrega, es su situación financiera y la necesidad de que sus plantas de refinación dejen de ser barriles sin fondo.
El Financiero	Uso de Razón Pablo Hiriart	México, el ocaso	Lo que estamos viendo en Venezuela es lo que viviremos en México en un par de décadas cuando se haya agotado el dinero para sostener a las clientelas electorales , narco y gobierno sean una amalgama inseparable, y las reformas constitucionales en puerta hayan entregado todo el poder al grupo hegemónico de un partido.
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán	Un AMLO contradictorio	El presidente Andrés Manuel López Obrador se ha dado a conocer por ese tipo de contradicciones. Y es que ha habido ocasiones en que el mandatario ha exigido que se deje que alguna nación resuelva sola sus asuntos internos y otras en las que, por idénticos motivos. se ha dado vuelo opinando sobre ellos.
Excélsior	Razones Jorge Fernández	Fraude de Nicolás Maduro	Hay explicaciones para la indulgencia con que el gobierno federal ha tratado el escandaloso fraude y la feroz represión del régimen de Nicolás Maduro. un paria internacional que alguna vez fue recibido en Palacio Nacional.
24 Horas	Hechos y susurros Dolores Colín	Plan C en marcha	Para el presidente Andrés Manuel López Obrador, la desaparición de los órganos autónomos es de vital importancia. Su argumento para eliminarlos es que los califica de organismos facciosos, onerosos y antipopulares.



Síntesis informativa

01 de agosto 2024

Milenio	En privado Joaquín López Dóriga	Un millón de muertos	Hoy estamos a 60 días de que termine el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador , a la medianoche del próximo 30 de septiembre. Lo grave son los 800 mil muertos por la criminal incapacidad de su gobierno para atender la pandemia de Covid, la segunda cifra más alta del mundo y de los que, peor aún, 320 mil no deberían haber fallecido, y los 193 mil 635 homicidios dolosos en lo que va de su gobierno; 50 mil desaparecidos.
Milenio	Política zoom Ricardo Raphael	Elogio para el ministro	El ministro Juan Luis González Alcántara puso los puntos sobre las íes. La reforma al Poder Judicial tuvo su origen en una álgida disputa con el Ejecutivo a propósito de la Guardia Nacional.
El Economista	Signos vitales Alberto Aguirre	¿Autonomía dorada?	Solo los comisionados del Inai no se opusieron al tope impuesto en la Constitución a las remuneraciones de la alta burocracia. No obstante, en el organigrama de ese órgano autónomo hay seis servidores públicos de primer nivel que tramitaron un amparo y mantienen ingresos y prestaciones superiores al salario del Presidente de la República.
El Universal	Historias del reportero Carlos Loret	Maduro e inmaduro	El presidente de México parece estar preparando el terreno para levantarle la mano al dictador venezolano Nicolás Maduro , después de las serias acusaciones de haber cometido un fraude electoral el domingo para perpetuarse en el poder.
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	La corrupción arrebató Tlalpan al PRD	Aunque oficialmente la sigló el PRI, Alfa González fue la carta del PRD en la alianza opositora para ganar Tlalpan en 2021 , hacerse de un territorio que a Los Chuchos -corriente dominante del sol azteca- les representó un oasis económico político.
Milenio	Día con día Héctor Aguilar	Carlos Tello Macías	Me desperté ayer con la noticia de que había muerto Carlos Tello Macías y toda una época de México , mi propia época, pasó como un resplandor tras el recuerdo de su amistad.
Reforma	Templo mayor F. Bartolomé	Despacharán desde hoy comisiones	Arranca la vorágine legislativa. Tan pronto como hoy mismo, en San Lázaro las bancadas de Morena y sus aliados tienen planeado comenzar a despachar en comisiones , uno tras otro, los dictámenes de las reformas ordenadas por AMLO. Como si fueran enchiladas.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	AMLO y el dictador	AMLO no ha felicitado a Maduro , pero sus declaraciones y el no asistir a la reunión de la OEA sugieren que se alineará con la dictadura.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.